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今年股市行情怎样？今年股市行情怎样了

这篇文章给大家聊聊关于今年股市行情怎样，以及今年股市行情怎样了对应的知识
点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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今日股市沪市微绿深市收红，明天12月16日星期三，会怎么走？

今日股市沪市微绿深市收红，我认为明天12月16日星期三，股市将会冲高回落。

今天上证指数以3366点开盘，最高上摸到3373点，最低下探至3348点，尾市以3
367点收盘，跌幅为0.06%，深证成指涨幅为0.52%，创业板指数涨幅为1.18%，总
的成交量与上一个交易日持平。北向资金今日净流入19个多亿。

今天三路股指走出了分化的走势，创业板指数比较强，上证指数比较弱，个股处于
跌多涨少的状态。上证指数还是在大的箱体3200点～3400点内进行震荡整理，短
期内的走势没有改变。

昨日上交所和深交所发布了退市规则征询意见稿，引起了广大投资者的热议，相信
正式的退市规则很快就会与投资者见面，随着注册制的即将实施，有业绩支撑的股
票将会受到市场的青睐，所以我们选择股票必须要看业绩和成长性，避开业绩差的
垃圾股，以防成为最后接盘侠，造成较大的损失。

以上是我的个人观点，仅供参考。

今天三大股指收红，明天1月7日星期四股市怎么走？

今天A股三大指数展开震荡整理，最终集体小幅收涨，沪指收盘上涨0.63%，深成
指上涨0.26%，创业板指上涨0.55%，沪指与创业板指日K线五连阳。两市成交额达
到1.16万亿，北向资金今日小幅净买入2.36亿元。行业板块涨少跌多，船舶制造板
块强势领涨。今天大盘指数出现了震荡整理，因为这几天市场确实是太疯狂了，导
致盘面做多的资金疯狂进入，量能放大，市场人气回升。可惜现在的依然是结构性
的机会，因为很多股票还是在下跌的，下跌的股票往往超过以上的股票，这也让部
分投资者感到难受。

                                    1 / 4



智行理财网
今年股市行情怎样？今年股市行情怎样了

从盘面上看，涨幅居前的行业分别是石油行业、造纸印刷、军工，而其它的行业基
本是全线回落，现在上涨动能遇阻后，市场做多的氛围有所减弱，但这一切都是正
常的波动。现在成交量还保持在万亿以上，前两天的外资已经有流出的迹象，但今
天北向资金又开始小幅流入了，这一切并不影响我们继续看多A股市场，因为外资
一天或者短期的流出代表不了什么，毕竟在人民币大幅升值的背景下，A股还是在
全球具备很高的，所以短暂流出后也许还是会流入的。做多的氛围非常好，所以说
大盘还是会沿着上涨通道中继续前行，我们要做的就是逢低加仓，或者保持继续持
股的姿态，耐心享受行情带来的喜悦！

当前资金抱团核心资产的表现明显，从前期的白酒饮料现在扩散到了各大消费行业
以及科技行业的龙头企业，当前就是基金抱团加速行情，市场里的资金把抱团股拉
高等待这些新基金及散户高位接盘，从而导致了目前的结构化的行情，像前期估值
太高的海天味业和金龙鱼等个股开始出现了分化，说明有些资金也开始趋于理性了
，所以对于前期上涨幅度明显偏离基本面的标地保持谨慎，且记不宜盲目追高。

科技股作为为市场主流品种之一。科技股在2020年下半年普遍没有较好表现，不
过受国内对于科技国产替代的需求，科技股行情中长期依然具备较大的确定性。值
得注意的是，科技股含金量参差不齐，但是确实有部分优质科技股是被贸易战被错
杀，不少科技股估值并不高，后续值得去重点关注。最近创业板涨的不错，但主要
就是那些带指数的头部上市公司在拉指数，权重股涨得不亦乐乎，大部分的创业板
股票还是在原地踏步，因此，许多人也许会感到创业板的指数涨得不错，却感觉赚
不到钱。马上年报的披露期就要到了，靠吹泡沫，讲故事的也开始坐立不安了，现
在严格的退市的规则让很多上市公司冒冷汗。

这两天市场的好，所有人都看得到，但是看到不等于赚到，市场还是比较复杂，现
在两极分化也比较严重，现在很多股票的股价，跟股票本身价值没有什么关系，只
要有炒作行为，股价没有最低，只有更低，股价没有最高，只有更高。那么我们在
这些表面看起来杂乱无章的股票中如何挑选投资的机会呢，国家定了这个战略的调
子，那就是清洁能源，接下来很多资金都会向着这个方向进行投资的，如新能源、
风能、光伏发电等，新能源车毫无疑问是今后相当长时间A股市场的主旋律。

军工行业也是比较特殊的一个行业。每一年都会有很好的表现，军工股还有一个重
要逻辑，就是“民参军”，就是军工民营化，很多军工科技都可以大范围运用到老
百姓的吃穿住行，所以军工类的投资价值也是比较大的，除了这些核心主线外，尤
其是超跌的绩优科技股，随时会迎来强势反弹的机会。随着全球经济的复苏，顺周
期行业的有色、化工也会逐渐走强。低位的蓝筹股，也是我们后期应该注意的板块
！综上所述，所以我认为明天大盘还会震荡前行，其实预测涨跌对大家意义是不大
的，只要我们确定好趋势，抓好市场的热点板块，操做好自己的各股，才会取得最
后的胜利！最后祝大家投资顺利！
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友情提示《股市有风险，入市先学习》

11月24日:今日三大股指横盘震荡,明日星期三股市怎么走？

星期三怎么走没人知道。

就像巴菲特所述的那样：“我从1942年开始投资股票，那年我11岁，75年过去了
，我依然无法预测第二天的股市涨跌。”

但是现在大环境和大周期一定要看懂。

目前机构主动、频繁、并且“光明正大”地在进行调仓，买入顺周期，远离前期抱
团白马股，就是一个可能会随时变盘的信号。

再加上，如今的A股已经在第一阶段震荡整理了2年多的时间。

并且在7~11月200多点的箱体横盘了近5个月的时间。

必然是会发生一个质变突破的。

所以，这里更应该关注的是突破行情，耐心等待突破行情，而不是对于短线的涨涨
跌跌不确定性进行投机。

记住了，牛市第一阶段里，你的牌好不好其实并不重要。

重要的是，你的筹码多不多~

能不能拿的住！

这一次的牌不好，就等下一次！

就像你个股没选好，换股选择一只好股即可。（好股的标准是好公司+好价格、低
估）

但是筹码多不多，直接决定了这场牛市里你能赚多少！

举个例子：

一只个股在10-20元箱体震荡洗盘，牛市中后期涨到了50元。
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你认为10元的最低价格你买了1000股赚的多？

还是20元的箱体最高价格你买了10000股赚得多？

一方面，筹码多在未来主升浪里可以逢高、分批、逐步抛售，从而降低了你的成本
。可能还没到末期你的成本就比之前低价买入的更低；

另一方面，足够多的筹码绝对可以让你更有信心，更有交易主动权，更能够不断卖
出高位；

所以，长线大资金为什么在3400点下方不计成本的买买买买？

因为，他们不在乎成本，在乎的是当下的筹码多少！

你不懂这个道理，是赚不到大钱的！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。
#理财大赛第三季#

今日股市二次探底成功后增量反弹，明日周四行情能否延续？

今日股市再次探底后又成功反弹，真可谓大大出乎很多人的预料，而且这回成交量
还是较昨日有所放大的，进一步增加了这根阳线的有效性。显示经过连续下跌以后
，空方的力量已经极大的释放，同时多方的力量也在悄悄的聚集，加上今天有消息
称创业板注册制新股发行速度将有放缓，这对市场资金面无疑是个积极的信号。其
实在昨日收盘之后我就曾经预判大盘经过连续下跌之后有企稳的迹象，所以对于今
天的反弹只能说是悦而不惊。作为一个多年的小散投资者，真心话对于现在的A股
市场我本人并不怎么悲观，看看世界其他国家疫情的泛滥情况，包括一直号称头号
强国的老美，因为这场疫情经济已经千疮百孔，尽管表面数据方面看着有所企稳，
事实那不过是在印钞机的加速运转之下催生出来的所谓扬汤止沸的效果，所以我们
有理由相信，在全球其他国家疫情还将继续泛滥的情况之下，我国良好的经济表现
势必会吸引更多国际资本涌入我们的大A市场，而且相信那些资金的流入是悄悄的
。所以，我们现在真正该做的就是找准有潜力而又价位合适的股票，耐心持有，不
要去在乎短期内的小波动，相信在全球资产泡沫有可能继续膨胀的大背景之下，没
准股票这东西真是有可能比房产更具备了保值属性。最后，关于明日周四的沪深股
票市场我个人继续看多。谨此个人观点，仅供参考。

文章分享结束，今年股市行情怎样和今年股市行情怎样了的答案你都知道了吗？欢
迎再次光临本站哦！
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